

Un nouvel actionnariat pour Factea

Par Emmanuelle SERRANO , 25/10/2012

Karistem, cabinet de conseil en stratégie et transformation, et LGM, groupe spécialisé dans le management et l'ingénierie de grands projets, viennent de se porter acquéreur de Factea.

 Commenter  Envoyer par mail  Imprimer  Partager

Karistem, cabinet de conseil en stratégie et transformation, et LGM, groupe spécialisé dans le management et l'ingénierie de grands projets, viennent de se porter acquéreur de Factea.

Cette acquisition fait suite aux difficultés financières rencontrées par la holding non opérationnelle de Factea, réseau organisé sous le régime de la franchise, composé de cabinets de conseil indépendants sur les plans financier, juridique et managérial.

Désormais, Karistem, LGM et Factea vont constituer un nouvel ensemble de métiers et d'expertises complémentaires, avec **un important pôle achats assuré par les équipes de Factea**. Outre leurs expertises en matière de gouvernance, de management et de conseil, l'ambition des nouveaux actionnaires est ainsi de donner les moyens à Factea de rester une référence dans l'univers du conseil en achats et de poursuivre son développement.



« Au cours des derniers mois, il est important de rappeler que les équipes opérationnelles de Factea ont poursuivi

normalement leur activité, en délivrant des prestations de conseil reconnues par leurs clients pour leur niveau de qualité, souligne **Serge Dautrif, managing partner chez Karistem**. C'est pourquoi **nous croyons fermement en ce projet, aux équipes déjà en place et à leur capacité à répondre aux besoins de leurs clients actuels et futurs.** »



À LIRE AUSSI

- C'est bientôt l'heure du bilan des émissions de gaz à effet de serre...
- Une nouvelle offre de conseils Factea dans l'univers des achats généraux
- Clermont-Ferrand professionnalise ses achats avec Factea Public
- Factea propose désormais une expertise sur les services bancaires
- Factea renforce son expertise dans les secteurs des EPI, de l'énergie et de la sécurité

« Dans le contexte économique que nous vivons, il est de plus en plus important pour une entreprise de s'appuyer sur des actionnaires et des partenaires solides, et ce afin d'assurer sa pérennité, ajoute **Éric de Tocqueville, président de LGM Group**. Et si les équipes de Factea possèdent un savoir-faire reconnu, ce nouvel actionariat va permettre à l'ensemble de se développer grâce à de nouvelles synergies et autres relais de croissance. »



Concrètement et à court terme, l'arrivée de Karistem et de LGM va permettre à Factea d'accéder à de nouveaux clients, dont la plupart sont de grands groupes internationaux, et d'identifier ainsi de nouvelles opportunités commerciales. De même, c'est aussi l'occasion pour Karistem et LGM de proposer à leurs clients et prospects une expertise achats unique (organisation et stratégie achats, plans d'optimisation des coûts par thématique ou familles d'achats, etc.).

Qui est Karistem ?

Créé en 2004, Karistem est un cabinet de conseil en stratégie et transformation indépendant, qui intervient pour les directions générales de grands groupes internationaux, principalement dans l'énergie, la défense et les infrastructures. Karistem met l'humain au cœur de chaque transformation tout en privilégiant l'obtention de résultats rapides. Les références du cabinet démontrent sa capacité à intervenir non seulement sur le cœur de métier, mais aussi sur les fonctions de soutien.

LGM en quelques mots

Créé en 2001, LGM est un groupe français indépendant spécialisé dans le management et l'ingénierie des grands projets. Ses principaux métiers sont le soutien logistique intégré, l'ingénierie système et qualité, la sûreté de fonctionnement, le management de programme ou encore le développement de technologies d'électronique et mécanique embarquées.